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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0002/2019  

Einwohneranfrage 

Herr S. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Zustand der Mühlhäuser Chaussee 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Als Mitglied des Ortsteilrates Stregda wurde ich von betroffenen Anwohnern der Mühlhäuser 
Chaussee mehrfach und wiederholt auf einen nicht zu akzeptierenden Zustand hingewiesen. In der 
Mühlhäuser Chaussee wurde in den letzten Jahren und Monaten der Tiefkanal teilweise saniert, 
Stromleitungen verlegt und ein Großteil der Gehwege hergerichtet. 
In diesem Zusammenhang wurde das Pflaster der Fahrbahn immer wieder aufgerissen, nicht aber in 
fachgerechter Weise wieder verlegt bzw. verschlossen. 
In der Folge entstanden Löcher und erhebliche Vertiefungen. 
Da durch den Ort täglich eine Vielzahl von Schwerlastverkehr, Bussen und PKW's fahren, führt 
insbesondere der Zustand der Straße zu erheblichen Belastungen. 
Anwohner werden nicht nur durch erheblichen Lärm belästigt, seit geraumer Zeit bemerken sie Risse 
in ihren Häusern.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Möglichkeiten sind im Verkehrsentwicklungsplan der Stadt Eisenach vorgesehen, hier 

eine Änderung herbeizuführen? 
 

2. Sehen Sie zeitnah Möglichkeiten, durch einen entsprechenden Oberflächenausbau der Straße 
den Erschütterungen durch den Schwerlastverkehr entgegenzuwirken?  
(Wenn ja wann und wie? Wenn nein, warum nicht?) 
 

3. Welche Möglichkeiten haben die betroffenen Anwohner, die Schäden an ihrem Wohneigentum, 
die aufgrund des Straßenzustandes entstehen, geltend zu machen?  
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